



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

07/12/2022

LEGISLATIVO

## Afuera de la Cámara de Diputados hay protestas a favor y en contra del INE

Afuera de la Cámara de Diputados se reportan manifestaciones a favor y en contra de la Reforma Electoral. Hay un bullicio en la zona de Emiliano Zapata --la zona norte de la Cámara de Diputados-- por estos grupos que están a favor y en contra. Las personas que defiende al INE están mostrando algunas lonas y pancartas frente a la Puerta 1 y otro grupo que está a favor de la iniciativa de López Obrador se ha postrado en la Puerta 2 del estacionamiento para permitir de manera intermitente la entrada de los legisladores.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM7kpKqkY56zS2E&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211616&parId=75F18D3264FEE48F%211598&o=OneUp>